

Perusahaan Jepang Modifikasi Produk Jerman Menjadi Piccola

Sabtu, 23 Desember 2017 11:12 WIB



Masahiro Horiguchi, Presiden J-World Inc.

Koresponden Tribunnews.com/Richard Susilo

Laporan Koresponden Tribunnews.com, Richard Susilo dari Jepang

TRIBUNNEWS.COM, TOKYO - Upaya kreativitas pengusaha Jepang memang sangat tinggi. Melihat produk yang bisa ditawarkan dari negara lain, langsung dimodifikasi (plus alfa istilah Jepang) lalu dijual dengan model terbarunya.

"Terus terang saya melihat produk ini di Jerman pertama kali, lalu saya modifikasikan menjadi Piccola ini," kata Masahiro Horiguchi, Presiden J-World Inc kepada Tribunnews.com, Jumat (22/12/2017).

Kesulitan orang bepergian ke luar negeri karena pakaian dan sebagainya menguras luas ruangan koper menjadi salah satu ide pembuatan alat ini.

"Dengan Piccola penyusutan barang travel seperti baju celana menjadi separuhnya sehingga luas ruang koper bisa lebih besar lagi setelah dikompres hampa udara oleh alat ini," lanjutnya.

Baca: Hari Ini Kaisar Jepang Akihito Berulangtahun ke-84, Temui Warga dari Beranda Kekaisaran

Bukan hanya baju dan celana saja, makanan seperti kacang-kacangan, sayur, daging dan sebagainya bisa dihampa-udarkan, menjadi terlindung, dimasukkan ke lemari es sehingga bisa tahan lama.

Plastik khusus memang disediakan untuk hal tersebut dengan lubang khusus menyedot udara di dalam kantong plastik dan otomatis tertutup setelah hampa udara terjadi, udara tersedot Piccola dengan baik.

Harga jualnya direncanakan 6.980 yen per satu alat penghisap bernama Piccola yang akan dijual mulai Januari 2018 di Jepang, pertama kali alat ini dipasarkan di Jepang.

Beratnya hanya 150 gram dengan tinggi 8,5 cm dan diagonal 5,2cm.

Halaman selanjutnya →

Halaman [1](#) [2](#)

Tags  [Jepang](#) [Indonesia](#) [Lombok](#) [Irian Jaya](#)

Baca Juga

[Pesawat Pembom B52 Amerika Latihan Terbang Dengan Pesawat Tempur F15 Jepang](#)

[Pemda Semarang Kemungkinan Akan Dibantu Pembangunan Energi Listrik Matahari oleh Toyama Jepang](#)

[Pertama Kali Hujan Salju Lebat Kereta Api di Tokyo Jepang Terlambat Berjam-jam](#)

[9 Olahan Ayam Khas Nusantara ini Dijamin Memanjakan Lidah! Mari Kita Coba Yuk!](#)

[Mantan Bintang Film Panas Jepang ini Tawarkan Jasa 'Nikah Bareng' dengan Mahar Rp 35 Juta!](#)

Editor: Dewi Agustina

Ikuti kami di [f](#) [t](#) [G+](#) [i](#) [p](#)

Video Pilihan: [Bantah Disebut Pelakor, Wanita yang Dilempari Duit Beri Klarifikasi Mengejutkan, Ungkap 5 Fakta Ini](#)

